CATÁLOGO 2023



ÍNDICE

- Quienes Somos
- Descripción Terra Tile
- Productos
- Marcas



TERRA VANITY

Terra Tile es una **empresa mexicana** con un amplio catálogo de acabados, materiales y accesorios para la construcción y remodelación de espacios residenciales, comerciales e industriales.

Somos *distribuidores autorizados* de las marcas más importantes.

Comprometidos no solo con nuestros clientes directos, si no también con los consumidores finales de nuestros productos, en Terra tile nos encontramos en una constante búsqueda de *nuevas tendencias* y productos innovadores para satisfacer el más alto gusto de nuestros clientes.



CATÁLOGO 2023





PORCELANATOS

El **porcelanato** es un producto que se caracteriza por su dureza y resistencia a la flexión además de permitir la mejor impresión digital de los diferentes estilos que existen y su acabado puede ser brilloso a diferencia de los materiales cerámicos. Este material es ideal para superficies con un alto tráfico, puede usarse inclusive en cocheras o entradas de centros comerciales.





PISOS CERÁMICOS

Los **Pisos Cerámicos** son una opción fácil de colocar, fácil de limpiar y muy económicos, se caracterizan porque la boquilla es más visible, su composición es más porosa por lo que puede absorber el agua, su superficie no es tan brillante. Su limpieza es muy sencilla y es muy duradero, es ideal para instalar en espacios pequeños por su facilidad para instalarlo y cortarlo.









GRIFERÍAS PARA BAÑO Y COCINAS

Contamos con una gran variedad de **llaves y accesorios para sus baños y cocinas**, para todo tipo de necesidades, ya sea que quiera privilegiar el diseño, la funcionalidad, la durabilidad, o el ahorro de agua. Somos distribuidores de las mejores marcas por lo que podemos ofrecerle una amplia gama de soluciones estéticamente bellas y muy funcionales y duraderas.





MUEBLES DE BAÑO

Contamos con una gran variedad de modelos que además de embellecer tu baño ayudan a reducir el consumo de agua, beneficiando así al medio ambiente y a la economía, algunos modelos cuentan con tecnología que facilita su limpieza, y en su gran mayoría son **fáciles y rápidos de instalar.**







TINAS DE HIDROMASAJE

Contamos con una gran variedad de **tinas y tinas de hidromasaje**, que pueden instalarse en interior o exterior, para montaje, o para colocación de forma superficial, con complejos sistemas de chorro y rotación de agua para maximizar los beneficios del uso del hidromasaje como lo son: La reducción de la tensión muscular, mejorar la circulación sanguínea y la desintoxicación.





Además de el suministro de los acabados podemos ofrecerte todos los insumos necesarios para la **instalación o para complementar la correcta instalación** de tu espacio como son adhesivos, sacos de, boquillas, nivelantes de piso, sacos de mortar, boquillas de Uretano, aditivos, epóxicos, morteros, impermeabilizantes, separadores nivelantes, perfil de aluminio y selladores.

MARCAS





American Standard





a daltile

URREA

VITROMEX[®]



Piasa Entre tú y tu obra

Cal.O.Rex
Calidez que Perdura

##cesantoni



ADIMIL.









 $ST \wedge NZ \wedge$

HHCESantoni

Desde sus inicios en 1980, Cesantoni ha tenido como actividad preponderante la fabricación de pisos y recubrimientos cerámicos forjando una filosofía en donde nada es más importante que la calidad y el diseño. Calidad más allá del producto, calidad en el servicio, en la calidez, y en la seriedad con que nos conducimos hacia nuestros clientes. Enfocados en el diseño, aquel que nos distingue y genera valor para todos aquellos quienes emprenden y pretenden un cambio en su entorno dentro de la industria de la construcción. El mismo diseño que genera valor para nuestra selecta red de distribuidores. Es así como Cesantoni con trabajo y esfuerzo, lleva a ustedes su filosofía y con ello, un sinfín de posibilidades para mejorar y embellecer su espacio.



VITROMEX®

Orgullosamente mexicana, Vitromex es una empresa dedicada a la manufactura de pisos y muros cerámicos y porcelánicos que brindan una atmósfera placentera y única en cada hogar.Con marcas consolidadas en el mercado como Vitromex, Arko y Artemis, nuestra empresa cuenta con 4 plantas ubicadas estratégicamente en la República Mexicana.

En San Luis Potosí, planta de valor agregado, la más moderna y automatizada en la que operamos con líneas de esmaltado habilitadas con lo más nuevo en tecnología de decoración digital (Inkjet) y líneas de selección para producción de piso cerámico de pasta roja en formatos desde 45x45 hasta 61x122 y porcelánico esmaltado, en formatos de 30x60 hasta 60x120.

Adicionalmente, esta planta cuenta con líneas para producto pulido, corte y rectificado, el cual está certificado por Green Square para su comercialización en el mercado de USA. Vitromex, somos una empresa 100% mexicana, que con la pasión y el compromiso que caracteriza a nuestra gente, fabrica pisos y muros cerámicos y porcelánicos que crean ambientes y dan vida al mundo.



a daltile[®]

Como líderes en el mercado, tenemos un mayor compromiso. No solo debemos cumplir con el estándar de la industria, sino también superarlo. Nos enorgullece tener productos innovadores que son versátiles, de alta calidad y duraderos. Gran parte de nuestra producción se desarrolló en las plantas de Monterrey y Salamanca, lo que garantiza el cumplimiento de las regulaciones. Nuestros Recubrimientos Porcelánicos están certificados por el PTCA, así que puede confiar en su proceso de fabricación y estar seguro de que tus Porcelánicos son auténticos.

Estamos comprometidos con la reutilización de recursos. Más del 97% de nuestros productos manufacturados contienen clasificación de materiales reciclados pre-consumo, y algunos productos seleccionados contienen más del 15% de post-consumo de materiales reciclados.



ARKO°

Arko tiene alma y esencia mexicana. Desarrollado completamente en nuestro territorio nacional, este producto porcelánico es capaz de sobrecoger a los mejores arquitectos de México, proporcionándoles calidad y diseño en un grado exponencial. Arko es capaz de conjugar nuestras raíces mexicanas con los diseños europeos contemporáneos más actuales, porque nos atrevemos con cualquier tipo de sueño. El resultado es la perfección y creación de una amplia línea de pisos y azulejos porcelánicos rectificados.

Nuestro objetivo es ir más allá de la categoría premium. Con Arko, la obra arquitectónica poseerá un valor añadido al resto de edificaciones. La **sofisticación** ligada al **minimalismo** hacen del ambiente un lugar extraordinario, un espacio fuera de lo común capaz de apelar a la emoción.



HELVEX

Desde entonces, y hasta nuestros días, en **Helvex** conjuntamos experiencias, integramos estrategias y generamos alianzas que han impulsado el desarrollo y aplicación de **tecnología de punta**, situación sin precedente en el mercado nacional, que nos llevó a ser considerados como pioneros en este tema; esta condición nos permitió evolucionar de distribuidor a fabricante de productos de **grifería** (llaves, mezcladoras, accesorios, coladeras, fluxómetros, regaderas, entre otros), lo que representa nuestra principal línea de negocio en la actualidad.

Más recientemente, y como parte de nuestro crecimiento natural hacia mercados complementarios dentro del sector, desarrollamos nuestra propia línea de fabricación de **muebles sanitarios**, lo que nos permite ofrecer una solución más integral para el cuarto de baño.





baño y cocina que revolucionaron la industria. Hoy, nuestro compromiso hacia con la sociedad sigue siendo el mejorar la vida de las personas con productos de calidad, funcionalidad e innovadores; continuamos trabajando en consolidar nuestro negocio mientras mejoramos el estilo de vida de nuestros consumidores, llevando a sus hogares productos hechos en México y con calidad mundial.

Además de la calidad y funcionalidad que caracterizan a cada uno de nuestros productos, nos centramos en temas que preocupan a la sociedad, como el **cuidado del agua**, ya que es un recurso muy importante que debemos cuidar y su escasez plantea graves problemas en muchas partes del mundo. También incidimos en el desarrollo de productos para personas con capacidades diferentes, porque el bienestar de la sociedad y de todas las personas que usan nuestros productos es una **prioridad** como compañía.



URREA

Cuenta con un amplio portafolio de productos tales como griferías, muebles de baño, sanitarios, lavabos así como tubería y válvulas detrás del muro. Con ello atiende a los más diversos gustos y necesidades. Somos una empresa 100% mexicana, con presencia internacional, que se distingue por trabajar día a día con valores como la integridad, la honestidad y el respeto a las personas y al medio ambiente.

Es la única empresa con más de 100 años de experiencia ofreciendo soluciones integrales para el disfrute responsable del agua. Los pilares de marca que orientan nuestro trabajo son la innovación, tecnología, diseño, sustentabilidad y calidad suprema. Ofrecemos colecciones de griferías creadas por diseñadores de renombre internacional para hacer del baño un ambiente de reflexión, calma e intimidad.





Una experiencia extraordinaria en diseño, innovación y tendencias en diseño y durabilidad. Aquí encontrarás un sin fin de opciones con garantía de calidad en muros, sanitarios, grifería, muebles para baños, cabinas, canceles, lavabos y piedras naturales que hacen de Castel, una de las marcas con mayor crecimiento en la industria de la construcción en los últimos años a nivel mercado mexicano, resultando una empresa confiable v de calidad mundial.





Tinas Vitalia, es una empresa fundada en el centro del país, dedicada a la fabricación de Tinas de Hidromasaje y Spas. Nuestra planta trabaja los 365 días en 2 turnos, estos nos permite satisfacer la gran demanda de nuestras Tinas de Hidromasaje. La inspección constante permite que cada Tina de Hidromasaje, sea cuidadosamente ensamblada y verificada.

Somos una empresa **100% Mexicana**, que se ha diferenciado del resto de fabricantes, por estar siempre a la vanguardia en la calidad y experiencia del usuario final.

Seleccionamos cada componente de nuestros productos, entre la mejor materia prima nacional e internacional.

Actualmente distribuimos a **nivel Nacional** y exportamos a **Estados Unidos** nuestros productos, esto le garantiza que superamos todos los requisitos de exportación, **calidad y garantía** en cada uno de los productos que salen de nuestra fábrica.





Nuestras **tecnologías** han revolucionado por más de **70 años** la industria de los calentadores al ser las más eficientes y reconocidas a nivel mundial, además de cumplir con los más altos estándares de calidad para brindar satisfacción total y de esta forma convertirse en una inversión inteligente y responder ante cualquier necesidad de sus usuarios.

Somos una empresa siempre preocupada por estar a la vanguardia asegurándose de cubrir las necesidades de las familias mexicanas, brindado soluciones al alcance de su economía y con la mayor seguridad, por lo que hemos creado diferentes sistemas que contribuyen al perfecto funcionamiento de nuestros calentadores tanto de paso, instantáneo, solar y de depósito.



1er marca certificada

Mayor eficiencia y ahorro





Contamos con más de **30 productos** disponibles en el mercado para diferentes usos.

Línea de adhesivos tradicionales, reforzados y especializados para los diferentes usos, aplicaciones, recubrimientos y tráfico tanto para remodelaciones como obra nueva.

Línea de junteadores y emboquilladores para proteger y embellecer remodelaciones y obra nueva tanto en pisos como muros, además de cumplir con las normas y estándares de utilización, les permiten lograr cada uno de sus objetivos dentro de la obra en que se emplean.





La cocina es el **centro de tu hogar**, y en **Teka** diseñamos electrodomésticos para que sean el alma de tu cocina. Porque es aquí donde se cocina la vida, donde algunos de los mejores momentos de nuestras vidas tienen lugar.

La cocina para nosotros es mucho más que el lugar donde se prepara la comida. Es el lugar en el que se ríe, se sueña, se comparte, se charla, se toman decisiones, se dan noticias, se hacen planes de vida y, en definitiva, se viven momentos inolvidables.

Nuestra marca, de origen alemán, fabrica todos sus productos cuidando la calidad, tecnología e innovación real. Los productos de Teka son reconocidos mundialmente por su fiabilidad, eficiencia y precisión, y a día de hoy, tras casi 100 años de historia, la marca continúa trabajando de manera exhaustiva para dotar a todos sus productos de las mejores funcionalidades y la búsqueda de la excelencia.





INDUSTRIAS ADIR S.A. C.V. es una empresa dedicada a la fabricación, comercialización y distribución de herramientas, maquinaria, iluminación, material eléctrico y productos para el hogar con el más alto grado de calidad, en la cual las necesidades y expectativas de los consumidores podrán disfrutar de la mayor calidad de los productos.





Somos una empresa con 20 años de experiencia en la importación y venta de acabados para la construcción, vendiendo directamente a distribuidores. En Foncer contamos con una amplia gama de productos de alta calidad como: Pisos Porcelánicos, Duelas, Fachaletas, Revestimientos, Mallas de Vidrio, Vitroblock, Mosaico para Albercas, entre otros.



$ST\Lambda NZ\Lambda$

NUESTRO OBJETIVO ES PROVEER UNA PROPUESTA
DE VALOR ÚNICA Y DE CLASE MUNDIAL CON
PRODUCTOS DE DISEÑADOR QUE MARCAN
TENDENCIA. Los productos STANZA® son desde
siempre protagonistas en la decoración de las salas de
baño y de los centros de bienestar, en proyectos para
hoteles de lujo, prestigiosas residencias o yates
firmados por arquitectos famosos de calibre
internacional.

STANZA® propone productos innovadores en el contenido tecnológico y en la forma, objetos cotidianos que se adhieren a las necesidades contemporáneas, con una notable vocación estética y una fuerte personalidad, capaces de valorizar de la mejor forma posible las distintas arquitecturas en las que se colocan.





Somos la empresa más reconocida en Latinoamérica en manufactura, distribución y comercialización de herramientas y productos para todos los segmentos de la industria ferretera. Nuestro catálogo está en constante crecimiento, incluye más de 13,000 productos. El buen desempeño de estos está garantizado por el Centro de Calidad Avanzada Truper CCAT, el laboratorio de calidad más avanzado del mundo en el sector ferretero.





Bosch Termotecnología empezó a trazar su camino en el año de 2004 con calentadores de agua para el hogar, calderas comerciales y calderas industriales innovadoras, con tecnología de punta, eficientes y ahorros de combustibles superiores a los demás. Tenemos la solución perfecta para el hogar o su negocio gracias a la gran variedad de productos que solucionen sus necesidades. En Bosch nos comprometemos a brindarle el **mejor servicio**, calidad y sobre todo la satisfacción de contar con equipos completamente modernos que le garantizan su seguridad y la de sus seres queridos.



corona

Creamos vanities para cada necesidad con diseños modernos que maximizan y se ajustan a cualquier espacio, contamos con variedad de colores modernos que le darán ese toque especial a tu hogar. ¡Ahora mucho más espacio! No importa el tamaño ¡siempre tendrás espacio para todo!



CLIENTES









CONDOMINIOS | PENTHOUSES



Entrenubes





GONTACTO

- +52 664 754 2935
- 664 634 3486
- fora-Tile
- dcalderon@terratilemx.com
- Blvd. Cuauhtémoc y Paseo de los Héroes No.2156, Zona Urbana Río Tijuana, 220100 Tijuana, B.C.